



Pressemitteilung Nr.14/2015

10.11.2015

Die Woche des Europäischen Unternehmers 2015 entwickelt sich im Eurodistrikt

Vom 16. bis 22. November finden Treffen, Workshops, Konferenzen und Speed-Meetings zum Thema grenzüberschreitendes Unternehmertum statt, darunter auch der Ortenauer Gründertag in Offenburg und das „Start up Weekend“ in Straßburg.

Organisiert wird die Woche des Europäischen Unternehmers von dem Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau in Zusammenarbeit mit der Eurometropole Straßburg. Sie ist Teil der *Global Entrepreneurship Week*, die jedes Jahr in 154 Ländern das Unternehmertum feiert. An dieser jährlichen Veranstaltung beteiligen sich Akteure des Unternehmertums beiderseits des Rheins wie Unternehmer, Projektleiter, Studenten. Auch allgemein interessiertes Publikum ist herzlich willkommen.

Ziel der Woche ist es, Unternehmensgründer zu fördern, Informationen und Beratungen für Unternehmer und Studenten zugänglich zu machen, informelle Kontakte und Zusammenarbeit anzuregen und dadurch auch allgemein zur Innovation und Wettbewerbsfähigkeit der Wirtschaft im Eurodistriktgebiet beizutragen. Die verschiedenen Partner der Veranstaltung bieten dafür zahlreiche Workshops, Seminare, Gesprächsrunden u.a. rund um das Thema Unternehmertum an, dies immer mit einem Fokus auf der Besonderheit des Eurodistriktgebiets als deutsch-französische Grenzregion.

Beispielhaft an Veranstaltungen zu nennen sind:

- Der Salon „In Frankreich sein Unternehmen gründen“, der am Montag, den 16. November in Straßburg stattfindet: geleitet von Experten unterschiedlicher Unternehmensfachgebiete schließt diese Reihe an Workshops und Konferenzen mit einer Konferenz zum Thema Crowdfunding
- Die Konferenz der WRO in Offenburg zum Thema Unternehmenserfolg und Mitarbeiterführung, durchgeführt in Anwesenheit zweier internationaler Trainer aus der Praxis für die Praxis.
- Ein Gespräch am runden Tisch über die wirtschaftliche Zusammenarbeit der beiden Städte Kehl und Straßburg mit Herrn Robert Herrmann, Präsident der Eurometropole Straßburg und Herrn Toni Vetrano, Oberbürgermeister der Stadt Kehl. Veranstaltung in der Stadthalle Kehl.
- Eine Konferenz über Unternehmerinnen im Straßburger Rathaus mit Catherine Trautmann, Vizepräsidentin der Eurometropole Straßburg.

- Der Ortenauer Gründertag unter der Leitung der Industrie- und Handelskammer Südlicher Oberrhein und des Technologieparks Offenburg. Der diesjährige Gründertag für Existenzgründer, Jungunternehmer und Unternehmensnachfolger bietet eine Reihe von Konferenzen und Aktivitäten zum Thema der unternehmerischen Initiative, in diesem Jahr mit besonderem Schwerpunkt auf der digitalen Wirtschaft.
- Ein letzter Höhepunkt findet am Sonntag, den 22. November um 17:00 Uhr im CCI Straßburg, wo die am Wochenende realisierten Start-Up-Projekte vorgestellt werden, statt. Komplettes Programm unter www.strasbourg.startupweekend.org .

Diese Liste ist nicht komplett! Die Woche des Europäischen Unternehmers bietet noch viel mehr Veranstaltungen. Weiterführende Informationen erhalten Sie auf den Webseiten www.eurodistrict.eu und www.eurooptimist.eu

Ansprechpartner:

Marc Gruber

Responsable évènements et communication

Referent Veranstaltungen und Öffentlichkeitsarbeit

GECT Eurodistrict Strasbourg-Ortenau

EVTZ Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau

Tel : +49 (0)7851-899 75 15

Mail : marc.gruber@eurodistrict.eu

Web: www.eurodistrict.eu